



Avec les vacances qui arrivent et les beaux jours, vous aurez peut-être envie de jouer, de vous détendre un peu sur votre ordinateur en apprenant aussi énormément.

Le programme mondial contre la faim a créé un jeu à valeur humanitaire qui vous permet de gérer les ressources dont vous disposez en matériel, hommes, hélicoptères... Graphismes travaillés, si vous commencez vous serez vite séduit par la stratégie qu'il vous faudra mettre en place pour lutter contre la faim !

En route pour [Food Force](#)

<http://www.wfp.org/how-to-help/individuals/food-force>